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PROTOKOLL 
 

der 91. Mitgliederversammlung vom 14. März 2009 
Restaurant Doktorhaus, Wallisellen 

_________________________________________ 
 
 
Vorsitz:   Michael Hässig, Präsident 
 
Protokoll:  Andrea Hangarter, Aktuarin 
 
 
Entschuldigt:  gemäss beigelegter Liste 
 
Anwesend:  48 Mitglieder 
Stimmberechtigt: 34 Mitglieder     
 
 
Der Präsident begrüsst die anwesenden Mitglieder zur 91. Mitgliederversammlung.  
 
 
TRAKTANDEN 
 
 
1. APPELL UND WAHL DER STIMMENZÄHLER 
 
Der Appell erfolgt durch die zirkulierende Liste. Als Stimmenzähler werden Lynne Schmid und Fritz 
Näf gewählt. Stimmberechtigt sind 34 Mitglieder, das einfache Mehr ist 25. 
 
 
 
2. PROTOKOLL DER MITGLIEDERVERSAMMLUNG VOM 16. März 2008 
 
Das Protokoll der letztjährigen Generalversammlung, welches auf der Homepage veröffentlicht wurde, 
wird von den anwesenden Mitgliedern einstimmig abgenommen. 
 
 
 
3. JAHRESBERICHT DES PRÄSIDENTEN 
 
Die Präsident Michael Hässig verliest den Jahresbericht. Dieser wird von der Versammlung mit 
Applaus verdankt und einstimmig abgenommen. Er ist einsehbar auf der Homepage des Vereins: 
www.kvsoe.ch. Statistische Angaben des Vereins: Total 204 Mitglieder, bestehend aus 14 Ehren-, 63 
Frei- 29 Aktiv-, 3 prov. Aktiv-, 20 Junioren-, 1 Kollektiv- und 74 Passivmitglieder. 
 
 
 
4. Mutationen 
 
Verstorben:  Ehrenmitglied  Georges Brunnschweiler  
 Passivmitglied  Werner Kuhn 
     
 
Den Verstorbenen wird mit einer Gedenkminute gedacht. 
 
Aufnahmen: Aktivmitglieder:  Gaviosula Matheu 
  
 Passivmitglieder:  Martin Eberle  
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  Juniorenmitglieder           Vivienne Meier 
                Luana Postizzi 
 
     Prof. Aktivmitglied           Yolanda Morf 
                 Arline Färber 
 
 b) Wechsel per GV: von prof. Aktiv zu Aktivmitglied:  Gavioslua Matheu 
 
 Aktiv zu Passiv:  Nicole Wiedemann  
   Kurt Schlagenhauf 
 
 von Junior zu Aktivmitglied  Simone Maier 
   Melanie Marty  
 
c) Austritte: Aktivmitglieder:  Bianca Leuthold  
 
 Juniormitglieder  Daniela Schnider 
   Stefan Schnider 
   Schwegler Sarah 
   

   Passivmitglieder    Conny Bosshard 
        Werner Oertig 
        Beatrice Strotz 
        Robert Strotz 
        Nicole Künzli 
        Aline Künzli 
        Sabine Tschanz 
        Annelise Grünig 
        Urs Grünig 
        Peter Pfändler 
 
 
 
5. Jahresrechnung 2008 
 
Gabriela Jucker präsentiert  die Jahresrechnung 2008.  
Die Jahresrechnung schliesst mit einem Verlust von Fr. 11'816.54.  Das Eigenkapital des Vereins 
beträgt am 31.12.2008 Fr. 143'051.98. Der letzte Gewinn vom Jahre 07 von Fr. 11.12 des 
Reitbahnvereins ist in dieser Rechnung berücksichtigt. Im Zusammenhang mit dem Reitbahnverein 
haben wir Fr. 20'167.84 Eigenkapital übernommen. 

 
Simone Bochlser verliest den Revisorenbericht und verdankt die Rechnungsführung von Gabriela 
Jucker. Dem Vorstand wird von der Versammlung Decharge erteilt. 
 
 
 
6. Budget 2009 
 
Das Budget für das Jahr 2009 mit einem Verlust von Fr. 7'750.00 wird von Gabriela Jucker erläutert. 
Der Vorstand versucht die Kosten möglichst klein zu halten. Wir sind aber dringend auf Einnahmen 
angewiesen, wenn wir nicht jedes Jahr einen Verlust verbuchen wollen.  
 
Das Budget wird von der Versammlung mit 33:1 Stimmen angenommen. 
 
 
 
7. FESTSETZUNG DER JAHRESBEITRÄGE 
 
Die Jahresbeiträge bleiben unverändert. 
Aktivmitglied Fr. 100.--, Passivmitglied Fr. 45.--, Juniorenmitglied Fr. 45.— 
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Kollektivmitglieder Fr. 100.--, einmaliger Aufnahmegebühren für Aktivmitglieder Fr. 300.— 
 
Da wir dringend auf Einnahmen angewiesen sind, werden wir die Ehren- und Freimitglieder anfragen, 
ob sie bereit wären, den Verein finanziell zu unterstützen. (Bettelbrief) 
 
 
 
8. WAHLEN 
 
a.) Michelle Birri stellt den Antrag, dass wir die Wahl für einen neuen Präsident verschieben sollen, bis 
die Anträge abgestimmt sind. Dies sei doch noch wichtig für den neuen Präsident. Diesen Antrag wird 
einstimmig angenommen. 
 
b.) Walter Loosli gibt sein Amt als Reithallenverantwortlicher auf diese GV ab. Oli Fey stellt sich für 
dieses Amt zu Verfügung. Er wird einstimmig gewählt. 
 
Rechnungsrevisoren: 1. Andrea Scheidegger, 2. Michelle Birri   
 
Standartenführer wie bisher:   Oliver Fey  einstimmig 
Juniorenbetreuung:    Oliver Fey  einstimmig 
 
 
 
9. Anträge 
 
a) Keine Anträge seitens Vorstand 
 
b) Mitglied Michi Hässig stellt folgenden Antrag: Erneute Durchführung eines offiziellen 
Pferdesportanlasses in Wallisellen. 
• Gegenantrag: Es soll eine Kommission gebildet werden, die beauftragt wird, ein Konzept zu 

erstellen, wie eine "neue" Sprinki  aussehen soll. Der Vorstand kann diese Kommission selber 
bestimmen. 

• Felix Kunz ist auch wieder bereit, seine Anlage für einen solchen Anlass zu Verfügung zu stellen. 
• Spontan entscheiden sich: Michelle Birri, Denise Gloor, Simone Bochsler, Marie-Claire Jean, 

Rahel Gehriger, Gaviosula Matheu, Denise Peyer, Lara Gossweiler, Anita Stalder dieser 
Kommission beizutreten. 

• Michi Hässig zieht seinen Antrag zurück, damit diese Kommission ein detailliertes Programm 
erstellen kann. Dies wird mit Applaus verabschiedet. 

 
 
 
8. Wahlen 
 
a) Wenn die Hilfsbereitschaft der Mitglieder so gross ist und vor allem die Jungen mithelfen, sei es in 
der Kommission oder so, wäre Sonja Monsch bereit das Amt als Präsidentin zu übernehmen. Sie 
werde aber eine strenge Linie fahren, dass vielleicht nicht allen zusagt. Sonja Monsch wird einstimmig 
und mit Applaus zur Präsidentin gewählt. 
 
 
 
10. Ehrungen 
 
Juniorenwanderpreis „Rössli“ geht an Vivienne Meier 
 
 
 
11. VERSCHIEDENES 
 
Daniel Altherr bringt nochmals in die Versammlung ein, wieso die Passiven kein Stimmrecht mehr 
haben. Mitglieder haben doch ein Stimmrecht sonst seien sie ja keine Mitglieder! Der Vorstand sieht 
die Passivmitglieder als aktive "Sponsoren". 
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Eine weitere Frage gab zur Diskussion, wieso wir den Reitbahnverein überhaupt aufgelöst haben und 
nicht gewartet haben bis dieser Konkurs geht. Dies wurde von uns juristisch abgeklärt und an der 
letzten GV klar erläutert. Hanspeter Mösch ist nicht einverstanden, dass der Vorstand nichts 
unternimmt und jeweils die Schulden mit dem Eigenkapital deckt. Er unterstellt dem Vorstand zu 
wenig Aktiv für die Einnahmen des Vereins zu machen. Der Vorstand sei verantwortlich dass nicht 
jedes Jahr einen Verlust zu decken sei! 

Heinz Steger ist Zürcher Gemeinderat und kennt den zuständigen Stadtrat Hr. Türler recht gut er 
könne sonst mal mit ihm betreffend Reithalle sprechen. Felix Kunz und Michi Hässig haben dies 
bereits getan, aber da der Kanton auch involviert ist, sei dies nicht so einfach. 

Michi Hässig und Walti Loosli  werden gebührend von der Versammlung verabschiedet. Der Vorstand 
bedankt sich mit einem Gutschein und Wein für die tolle Zusammenarbeit. 

Der Präsident schliesst die Versammlung um 21.00 Uhr. 

 

 

Der Präsident     Die Aktuarin 

 

 

Michael Hässig     Andrea Hangarter 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


